



Fiat Marea Weekend Fabricados entre 1999 y 2003

Se enciende el testigo de control del motor

Si se detecta el fallo arriba mencionado, la causa podría radicar en un sensor de velocidad defectuoso. Éste envía una señal defectuosa a la unidad de control del motor, por lo que se produce el fallo arriba mencionado. Además, también puede ocurrir que el tacómetro deje de funcionar temporalmente. En este caso es preciso leer la memoria de averías. Si el fallo existe, deberá sustituirse el sensor de velocidad. Éste está montado en la transmisión. Tras la sustitución, deberá borrarse la memoria de averías.